



Pamplona, 3 de marzo de 2009

Estimados clubes:

La Federación Navarra de Baloncesto ha decidido poner en marcha el **proyecto BASKET SOLIDARIO** con el fin de colaborar en la medida de nuestras posibilidades con proyectos solidarios. El objetivo es utilizar el baloncesto como herramienta de mejora de la calidad de vida y, por añadidura, extender el cariño por nuestro deporte.

Creemos firmemente que la práctica deportiva promueve valores como el sacrificio, la disciplina y el compañerismo. Estos valores tan positivos son de extraordinaria ayuda en la educación de los niños, de ahí que hayamos decidido cooperar con entidades o colectivos que, estando interesados en la práctica de este deporte, no tengan medios para hacerlo o lo hagan en condiciones muy precarias.

Nuestra propuesta al colectivo del baloncesto navarro es ayudar cada año a un proyecto de esta naturaleza y para que esa ayuda cristalice necesitamos la colaboración de muchos, empezando por la propia FNB.

OBJETIVO: 3.000 EUROS

BASKET SOLIDARIO pretende recaudar cada año 3000 euros y focalizar la ayuda en un solo proyecto.

Para recaudar esa cantidad, la FNB va a realizar este año 2009 las siguientes acciones:

1- Entregará a cada equipo senior que participe en las competiciones de la FNB un balón de cuero oficial de la marca Baden, para que aporte por él la cantidad que estime oportuno para el proyecto.

2- Cederá íntegramente la recaudación por la venta de:

a- 15 balones oficiales Baden de cuero de chico y otros tantos de chica al 80% del precio que tienen los clubes en el mercado.

b- 10 lotes de 10 balones Baden de caucho de cada tipo (5, 6 y 7),

c- 30 lotes en total, al precio de 85 euros/lote, en los que se incluirán además otros 10 balones corporativos del tipo P.E.B. y JDN.

d- Balones Baden de caucho en los actos que organice la F.N.B y en la propia federación al precio de 8 euros.

Además, quienes deseen aportar voluntariamente alguna cantidad, podrán hacerlo en la FNB.

Para hacer efectiva cualquiera de estas opciones, cualquier club o persona interesada no tiene mas que ponerse en contacto con la secretaria general de la federación (Natxo Ilundain: 948 210799 – 607 482 333) al objeto de establecer el cauce más adecuado.

Es intención de la FNB dejar la decisión de qué proyecto se financia cada año en manos del baloncesto navarro. La FNB propondrá los proyectos que haya podido localizar y los que proponga cualquier otra persona para que sea elegido por todos el destino de la próxima ayuda. El modo de recaudar fondos puede variar cada año.



ESTE AÑO, FILIPINAS

El proyecto que se apoyará este año está en Filipinas, concretamente en su capital, Manila. Allí se encuentra el centro Elsie Gaches, una misión de las Hermanas de la caridad de Santa Ana y la Fundación Juan Bonal que acoge a más de 650 niños y niñas con diferentes grados de minusvalías físicas y psíquicas, que no pueden ser atendidos por sus familias o han sido abandonados.

Los gastos de alimentación, medicamentos, alojamiento, rehabilitación, etc., son cuantiosos, pero hasta la fecha, la Fundación Juan Bonal logra cubrir los más necesarios. Incluso se ha conseguido habilitar en las casas donde se encuentran recogidos los niños una pequeña escuela donde se consigue impartir una educación especializada.

Hace unos años, fue incorporado el deporte como terapia, como una forma más de estímulo y motivación de los niños. Así nació el equipo de baloncesto al que la FNB se ha propuesto ayudar en 2009 a través del proyecto BASKET SOLIDARIO.

Con el dinero recaudado, el baloncesto navarro aportará al equipo de baloncesto del centro Elsie Gaches de Manila equipamiento deportivo y material didáctico para jugadores y entrenadores, además de pagar un entrenador, un fisioterapeuta para la estimulación, los gastos de desplazamiento y apoyar su alimentación.

En definitiva, con una cantidad relativamente pequeña para las cifras que se manejan en los países más desarrollados como el nuestro, podemos mejorar la calidad de vida de unos niños con minusvalías físicas y psíquicas que sienten cariño por nuestro deporte. Un deporte que en este caso es además una actividad.

En la espera de que, entre todos, podamos hacer realidad este proyecto, recibid un cordial saludo y mi agradecimiento anticipado por vuestra segura colaboración

Fdo.: Agustín Alonso.
Presidente